

KATA PENGANTAR

Puji Syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas rahmat, karunia, serta taufik dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan Praktik Profesi dan penulisan Laporan Praktik Profesi yang disusun berdasarkan hasil pengamatan yang dilakukan selama 180 hari kerja pada proyek Pembangunan Rusunawa Daan Mogot yang terletak di Jalan Daan Mogot KM 14.5, Kelurahan Duri Kosambi, Cengkareng, Jakarta Barat dengan PT. Hutama Karya selaku kontraktor pelaksana proyek.

Dengan diberikannya waktu selama 180 hari kerja untuk melaksanakan Praktik Kerja Profesi, penulis menyadari masih ada kekurangannya dan masih banyak lagi hal yang harus dipelajari. Penulis juga menyadari bahwa penulisan Laporan Praktik Profesi ini masih jauh dari kata sempurna, karena pengetahuan dan pengalaman penulis yang masih terbatas, namun penulis berusaha untuk dapat menyelesaikan Laporan Praktik Profesi ini dengan sebaik-baiknya.

Penyusunan dan penulisan Laporan Praktik Profesi ini tidak akan berjalan lancar tanpa adanya dukungan dari semua pihak yang telah membantu. Maka dalam kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Ir. Joni Hardi, M.T., selaku Ketua Program Studi Teknik Arsitektur.
2. Wibisono Bagus Nimpuno, S.T., M.Sc., selaku Koordinator Praktik Profesi Program Studi Teknik Arsitektur dan sebagai dosen pembimbing penulis yang telah membimbing dan memberikan pengarahan selama penyusunan Laporan Praktik Profesi ini.
3. Keluarga tercinta yang selalu memberikan dukungan moril maupun materiil yang tidak pernah putus.
4. Agus Mustofa, selaku suami tercinta yang turut memberi dukungan baik moril dan materiil yang sangat mendorong penulis untuk terus berusaha dalam menyelesaikan Laporan Praktik Profesi ini.
5. Teman-teman dan sahabat penulis yang selalu memberikan dukungan dan semangat.

Semoga Laporan Praktik Profesi ini dapat bermanfaat bagi penulis maupun orang lain yang membacanya. Penulis menyadari bahwa laporan ini belum sempurna, oleh karenanya kritik dan saran yang membangun sangatlah diharapkan penulis untuk lebih baik lagi dalam Laporan Praktik Profesi ini.

Jakarta, 1 Februari 2019

Penulis

